
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner erklärt auf Nachfrage, dass die Maßnahmen gut gesteuert werden 

könnten und die Finanzlage kontinuierlich überprüft werde. 

 


